

Simon Gaberell
Avenue de la Roseraie 42
1205 Genève

Service du Conseil Municipal
de la Ville de Genève
Monsieur Jean-Charles Lathion
Président
Rue Pierre-Fatio 17
1204 Genève

Genève, le 01 février 2018

Concerne : démission du Conseil Municipal de la Ville de Genève

Monsieur le Président, Cher Jean-Charles

Chères et chers collègues,

C'est avec une certaine émotion que je vous annonce aujourd'hui ma démission de ma fonction de Conseiller municipal en Ville de Genève.

Depuis le 20 janvier dernier j'ai le bonheur d'être le père d'une petite Elisa, qui nous enchante sa mère et moi au quotidien. Je souhaite pouvoir m'investir pleinement dans cette nouvelle responsabilité et profiter au maximum des instants magiques que nous partageons à trois. Ce changement, conjugué à l'évolution récente de ma carrière professionnelle, me semble difficilement conciliable avec les séances tardives du Conseil, le travail en Commission et l'engagement au sein du parti que suppose la fonction. Je crains de ne plus pouvoir effectuer avec l'investissement suffisant le mandat qui m'a été confié par les électrices et électeurs de notre ville.

Chères et chers collègues, j'ai eu durant ces presque trois années énormément de plaisir à siéger à vos côtés. Je tiens à rendre hommage à votre engagement quotidien au service de notre Ville. J'ai découvert au Conseil des personnes motivées, souvent passionnées qui défendent leurs convictions, et le développement qu'elles et ils estiment juste pour notre Cité.

L'investissement en tant que Conseiller municipal n'est que trop imparfaitement reflété par les caméras de télévision lors des séances plénières. Il implique un travail minutieux et discret, mais au combien important en commission, nourrit d'auditions et de discussions souvent animées pour faire avancer les dossiers. Il comporte de longues séances en soirée au sein du parti à préparer les interventions et à débattre des positions. Il engage, enfin, une présence sur le terrain et une écoute des besoins et demandes des habitant-e-s ou des associations que nous essayons toutes et tous ici de relayer avec honnêteté.

J'ai eu beaucoup d'intérêt et de plaisir à découvrir cette face plus cachée de la politique genevoise en train de se faire et de partager ces moments avec vous. J'ai toujours essayé de débattre en écoutant et en respectant les positions des autres même lorsqu'elles me paraissaient si lointaines. J'ai ainsi fait de belles rencontres dans cet hémicycle tous partis confondus. Je me suis investi au maximum de mes possibilités que ce soit en portant des projets qui me tenaient à cœur ou au sein de la Commission de l'aménagement et de l'environnement, dont j'aimerais saluer ici son Président et

l'ensemble des commissaires y siégeant. Je vais sincèrement regretter la qualité des discussions qui y sont menées, parfois malheureusement avec peu de temps à disposition, sur des objets qui constituent des enjeux importants pour le développement de notre Cité. Il s'agit de défendre sa vision de la ville en gardant toujours en point de mire le devoir de servir au mieux ses habitantes et habitants.

Chères et chers collègues c'est avec ces beaux souvenirs en tête que je souhaite quitter aujourd'hui ce Conseil Municipal, plus qu'avec la mémoire de nos séances plénières souvent interminables ou des nombreux blocages politiques dus à une cohabitation difficile, voire stérile, entre un exécutif à gauche et un législatif à droite. Il n'est jamais facile de dépasser ces clivages et d'agir de façon constructive dans ces conditions.

Je suis toutefois convaincu que vous continuerez à vous battre pour vos convictions, à lutter contre les inégalités de toutes sortes et à défendre l'inclusion de tous les citoyennes et citoyens pour faire de cette ville une cité rayonnante, juste et bien entendu verte. Je suis certain également que vous trouverez des solutions pour améliorer l'efficacité de nos débats et le fonctionnement de nos institutions.

Je termine cette lettre avec une pensée spéciale pour mes collègues de parti qui m'ont accueilli avec sympathie et bienveillance, malgré mon enthousiasme parfois débordant. Vous êtes un groupe formidable de vivacité, de personnalités et d'engagement et je vous souhaite tout le meilleur pour cette fin de législature.

Je me réjouis de continuer à suivre vos débats passionnés, désormais avec Elisa à côté de moi, et j'espère vous revoir, Cher Président, chères et chers collègues en d'autres occasions.

Meilleures salutations,

Simon Gaberell

